

**Periódico:** Milenio

**Título:** Senadores del PRI lamentan la desaparición de programas sociales federales

**Subtítulo:** Miguel Ángel Osorio, Claudia Ruiz Massieu y Eruviel Ávila Villegas acompañaron a Alejandro Albarrán, candidato a la alcaldía de Ecatepec a un evento en Santa Clara Coatitla.

**Tema:** Asistencia Social

**Subtema:** Senadores del PRI lamentan la desaparición

**Referencia:** Gudiño, A. (23 de mayo de 2021). Senadores del PRI lamentan la desaparición de programas sociales federales. Milenio. Recuperado de: <https://bit.ly/3AfHrOu>

**Resumen:**

**Senadores del PRI lamentan la desaparición de programas sociales federales**

Para respaldar la campaña del candidato a la alcaldía de Ecatepec, Alejandro Albarrán, los senadores Miguel Ángel Osorio Chong, Claudia Ruiz Massieu y Eruviel Ávila Villegas, criticaron la desaparición de programas sociales por parte del actual gobierno federal. El ex presidente municipal de Ecatepec, en dos ocasiones, Eruviel Ávila Villegas, quien condenó enérgicamente las agresiones de ayer a militantes del partido en un evento que no se realizar en la comunidad conocida como la Laguna de Chiconautla. Aseveró que de ninguna manera permitirán que continúen ocurriendo actos violentos y demandó una campaña de propuestas y que sea constructiva, “el adversario político como ya está desesperado recurre a estas situaciones violentas, porque sabe que va a perder y que será Alejandro Albarrán quien gane. La senadora Claudia Ruiz Massieu llamó a la militancia del tricolor a redoblar esfuerzos en los próximos días para conquistar el voto de más personas que todavía no han decidido por quién votarán y los invitó a trabajar para decirle a los del partido Morena que hoy gobiernan “fuera, porque se requieren otros programas para atender las necesidades de los habitantes de Ecatepec”.



El candidato a la alcaldía de Ecatepec, Alejandro Albarrán sostuvo que no lo intimidan con actos agresivos.

**Responsable:** Itzel Bravo López